

Impressionen aus De Haan Centrum

De Haan Centrum nimmt im Herzen vieler Urlauber einen Sonderplatz ein. Hier findet man noch unverfälschte Urlaubsstimmung, hervorgerufen durch seine vielen malerischen Villen im bekannten „Belle Epogue Stil „ mit Hunderten von Erkern, Balkonen, Veranden mit Säulengängen, Türmchen und Dachgauben. Der Badeort verdankt seinem Reiz nicht nur seinem Baustil, sondern vor allem dem bewussten Verzicht auf Hochhäuser.



Durch große Parkanlagen mit Tennisanlagen, Kinderspielplätze, Minigolf, Bistro, Cafe, und durch die Bebauung auf maximal 1/6 jeden Grundstücks behält das Centrum von De Haan einen immerwährend grünen Charakter.

Das Centrum von De Haan selbst ist eine Reise wert. Bummeln Sie durch die reizvolle Stadt, bestaunen Sie den einzigartigen Baustil inmitten ausgeprägter Grünflächen.